



POLLAS INDUSTRIALES

UNIVERSIDAD DE CUENCA
PRODUCCIÓN Y CONSUMO SOSTENIBLE

Número de equipo:

-

Nombre del equipo:

Polillas industriales

Vertical:

Producción y consumo sostenible

Facilitador:

-

¿Por qué eligieron esa verticalidad?

Debido a que es una problemática a nivel nacional que afecta a toda la población, y nosotros como futuros ingenieros industriales nos vemos en la capacidad de presentar propuestas para su solución.

¿Qué quieren lograr durante el hackaton?

Desarrollar una propuesta que permita promover un cambio cultural y que tengan un conjunto de políticas que incentiven a las empresas a un correcto y sostenible uso de los recursos.